

Sacrebleu

Christophe « Jetdail » Migeotte – 23 octobre 2009

Sacrebleu ! Voici une nouvelle année qui se termine pour la famille du band bleu de bleu.

C'est donc pour nous l'occasion d'accueillir avec plaisir de nouveaux bleus, morbleu !

Mais, parbleu, c'est surtout la date tant attendue de la succession, où d'anciens bleus, ou non bleus, pourront enfin faire partager leur folklore aux nouveaux bleus, ainsi qu'aux autres anciens bleus ... ou non bleus.

Parmi ces non bleus, et autres amis de la famille du band bleu, nous allons avoir la chance d'élire un nouveau meilleur ami. C'est à cette occasion, ventrebleu, que je me présente en tant que candidat. Crebleu, je suis certain qu'il sera très facile pour vous de choisir ma si modeste personne parmi la foule de postulants, tant je vous ai déjà marqué par mon sacre...ment bon sens de l'organisation, mon partage du folklore et mon sérieux au quotidien ... Maugrébleu !

Je m'excuse auprès des bleus qui auraient pu être choqués par tant de jurons, mais je tenais à bien exprimer mes propos. En tant que très probablement futur membre haut placé de la famille du band bleu, je souhaite vous expliquer l'origine si simple de ces jurons. En effet, bleu remplace simple dieu pour une question de blasphème. Ainsi, sacrebleu vient de sacre de dieu, morbleu de mort de dieu, par bleu de par dieu, ventre bleu de ventre de dieu, crebleu est une variante de sacrebleu et maugrébleu pour mal gré de dieu (ou mauvais gré de dieu). J'aurais pu aussi citer : vertubleu, sambleu, têtebleu, palsambleu, jarnibleu, et j'en passe.

A bleu !